

## LES ELECTIONS AU CONSEIL GENERAL

# A l'unanimité le comité de section renouvelle sa confiance à **T. MERLE** (Conseiller général sortant)

24-3-1961

Dans un peu plus de deux mois, le 4 juin prochain, auront lieu les élections cantonales pour le renouvellement d'une moitié du Conseil général.

Le canton de La Seyne faisant partie de cette moitié, le comité de section du P.C.F. s'est réuni mercredi pour discuter de la candidature du P.C.F. et de l'organisation de la campagne électorale.

A l'unanimité, il a renouvelé sa confiance à Toussaint Merle, conseiller général sortant qui a rempli son mandat avec compétence, et, malgré qu'il n'y avait que deux communistes au sein de cette assemblée, la majorité a dû bien souvent tenir compte de leur point de vue.

Nul doute que les électeurs du canton de La Seyne, renouvelleront eux aussi leur confiance à Toussaint Merle et cela dès le premier tour, comme ils l'ont

fait en 1955, en lui donnant une majorité écrasante de 1.205 voix sur les deux candidats adverses, Montagne et Pietrasa.

Toussaint Merle, maire de la localité la plus importante du canton sera à nouveau conseiller général, pour continuer à défendre les intérêts de la population laborieuse.

Son élection signifiera aussi, que cette population apporte son appui à la politique du Parti Communiste Français qui a toujours préconisé la négociation pour la Paix en Algérie et appelle à l'union de tous, pour la rénovation de la démocratie.

Le comité de section, auquel assistaient les secrétaires de cellule, a demandé à ce que toutes les cellules de la section se réunissent dans les plus brefs délais pour discuter de l'organisation de la campagne électorale et créer des comités de soutien de la candidature T. Merle.